

Communiqué

Lancement de l'appel à manifestation d'intérêt en matière de recherche scientifique autour de la sécurité routière

Jeudi 9 juillet 2015 à 16h

**Lieu : Siège du Ministère de l'Équipement,
du Transport et de la Logistique**

Une convention cadre de partenariat entre le Ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique et le CNRST a été signée le 11 février 2015. Cette convention vise à soutenir la recherche scientifique et technique dans le domaine de la sécurité routière.

Dans le cadre de cette convention, le Ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique, le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de la Formation des Cadres et le CNRST lancent conjointement un Appel à Manifestations d'Intérêt, jeudi 9 juillet 2015 à 16 h au siège du Ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique. Cet appel constitue la première phase d'un appel à projets doté d'un soutien financier du Ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique.

L'objectif de cette manifestation étant de susciter l'intérêt et de mobiliser la communauté scientifique marocaine pour faire des propositions de projets de recherche en matière de sécurité routière.